
                                     <<…sapete perché il Padre Mi ha mandato sulla terra?>>

Messaggio del 29.09.2004 

”Figli cari, ma voi sapete perchè il Padre Mi ha mandato sulla Terra? 

Perchè vi ha visti soffrire, incatenati dal peccato, e Mi ha mandato a liberarvi.

Ogni anima che comprende questo, non può non provare profonda gratitudine (per questo)... e allora si mette
alla ricerca di Dio, anche se questo dovesse farle attraversare terribili, inaspettate vicissitudini. 

E sì, figli cari, chiunque sia dalla parte del Signore, è sempre sottoposto a dure prove, perchè il nemico vuole
quell’anima, ad ogni costo. 

Ma chi si scontra con queste sofferenze, non deve lamentarsi... o essere avvilito... o imbronciato, perchè lui
ha deciso di seguire il suo Signore... e lui già sapeva che il dolore sarebbe stato il suo fedele compagno di
viaggio. 

Bisogna reagire al Male, ricorrendo alla preghiera, e abbandonandosi fiduciosi al sostegno divino. 

Siracide ha scritto: «Non abbandonarti alla tristezza...la gioia del cuore è vita per l’uomo...la malinconia ha
rovinato molti, da essa non si ricava nulla di buono.» (Siracide 30, 21 - 23)

Seguire il Signore, anime care, vuole dire: essere guidati dalla fede..., venire investiti dalla esuberanza della
Grazia e poter contare sempre sulla Sua Misericordia. 

Avere fede, vuole dire: riuscire a provare, sempre, nel cuore, gioia e letizia, anche quando il nodo alla gola si
fa insopportabile. 

A chi sta dalla parte del Signore «mai, neanche un capello gli verrà strappato...» (Luca 21, 18) 

Perchè il Padre lo proteggerà nelle persecuzioni, e lo assisterà con la Sua Provvidenza. 

Ringraziate Dio, figli cari,  anche per il dolore... che soffoca la vostra presunzione e vi spoglia del vostro
orgoglio, rivestendovi con il prezioso manto dell’umiltà.

Accettate, dunque, con animo lieto, le vostre quotidiane tribolazioni, e il Signore premierà la vostra santa
sopportazione, riaccendendo la grazia della gioia nei cuori più tribolati.

Vi amo, figli cari, siate, ovunque, luce di carità. 

IO sono Gesù, e ho acceso il fuoco della Provvidenza di Dio nelle vostre case.”


